

## Defunciones del Ejercito Libertador de Cuba

**Ulacia, Concepción.**-De 40 años, casado y de campo, ingresó en el Ejército el 1° de Enero del 96, era Soldado en la 2ª Brigada de la 1ª División del 5° Cuerpo, y murió de enfermedad, en “López,” en Junio del 96.

**Ulacia, Lorenzo.**-Soldado perteneciente á la Brigada de Cárdenas, murió en campaña, en “El Descanso.”

**Ulloa y León, Gaspar.**-Hijo de Ignacio y María, natural de Sancti-Spiritus, de 20 años, soltero y carpintero, ingresó en el Ejército el 15 de Julio del 95, y siendo Cabo del Regimiento de Caballería “Máximo Gómez,” murió de resultas de heridas recibidas en el combate del “Cerro,” Sancti-Spiritus, el 29 de Septiembre del 96.

**Urbach, Carlos Pío.**-Teniente Coronel, con antigüedad de 15 de Diciembre del 97, según Diploma de la Asamblea, murió de extenuación el 24 de Diciembre del 97, en la provincia de “Matanzas.”

**Urgellés, Alejandro.**-Ingresó en el Ejército el 20 de Marzo del 95, incorporándose en calidad de Cabo, al Coronel Ruenes, en el Regimiento “Baracoa,” y murió de fiebres, en “Baez,” el 12 de Noviembre del 97.

**Urgellés y Aguirre, Camilo.**-Ingresó en el Ejército el 8 de Abril del 95, y siendo Soldado del Regimiento “Baracoa,” murió macheteado por el enemigo en “El Jamal,” el 22 de Julio del 97.

**Urgellés, Gabino.**-Ingresó en el Ejército el 1° de Abril del 95, incorporándose, como Sargento 2°, al Coronel Ruenes, en el Regimiento “Baracoa,” y murió de herida de bala, en “Florida,” el 12 de Mayo del 96.

**Urgellés, Isidoro.**-Hijo de Lucía, natural de Baracoa, de 29 años y soltero, ingresó el 4 de Enero del 96, y siendo Soldado del Regimiento “Baracoa,” murió de herida de bala, en “Duaba,” el 26 de Mayo del 96.

**Urgellés y Catalá, Juan.**-Hijo de Juan y Aracelia, natural de Puerto Príncipe, de 21 años y soltero, ingresó en el Ejército el 20 de Noviembre del 95, y siendo Soldado del Regimiento de Caballería “Agramonte,” murió de enfermedad en “El Mijial,” el 15 de Agosto del 98.

**Urgellés y Martínez, Vidal.**-Ingresó en el Ejército el 8 de Febrero del 96, y siendo Soldado del Regimiento “Baracoa,” murió de fiebres, en “Capiro,” el 30 de Enero del 98.

**Urrutia, Adriano.**-Sub-Teniente, con antigüedad de 15 de Agosto del 96, según Diploma de la Asamblea, murió el 7 de Diciembre del 96.

**Urrutia y Martínez, Arturo.**-Hijo de Francisco y Benita, natural de Pinar del Río, de 21 años y soltero, ingresó en el Ejército el 21 de Mayo del 96, fué Teniente el 15 de Septiembre del 97, y perteneciendo al Regimiento “Tiradores de Maceo,” murió en combate el 14 de Diciembre del 97.

**Urrutia, Eleuterio.**-Soldado del Regimiento “Zayas,” del 6° Cuerpo, murió en el combate de “Las Mercedes,” en Abril del 97.

## Defunciones del Ejercito Libertador de Cuba

**Utria y González, Eusebio.**-Hijo de Fernando y Juana, ingresó en el Ejército el 5 de Marzo del 95, y siendo Soldado en la 2ª Brigada de la 3ª División del 2º Cuerpo, murió en el combate de "Playuelas," el 30 de Abril del 96.

**Utria, Francisco.**-Soldado del Regimiento "Maisí," murió de enfermedad, el 1º de Junio del 97.

**Utria y Azahares, Gabriel.**-Ingresó en el Ejército el 4 de Mayo del 95, y siendo Soldado del Regimiento "Baracoa," murió de tifus, en "Viaya," el 29 de Mayo del 97.